

TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

[GÁNATE UN PORTÁTIL](#)

■ Listos cinco ultracongeladores

Vacunarán a más de tres millones de vallecaucanos este 2021



VALLE DEL CAUCA

Martes 9 de Febrero, 2021

El Valle del Cauca espera vacunar este 2021 contra el covid -19 a más de tres millones de personas anunció el gobierno departamental que ultima detalles para garantizar la jornada que comenzará una vez lleguen las vacunas a esta región.

Según manifestó la gobernadora del Valle Clara Luz Roldán el objetivo es poder llegar durante este año a tres millones 79 mil 331 vallecaucanos vacunados.

El gerente del Plan de Vacunación de covid -19 en el Valle Juan Carlos Corrales dijo que dicho plan contempla dos fases, en la primera se vacunarán un millón 245 mil 376 personas y en la segunda se inmunizarán contra el covid un millón 833 mil 955 personas.

Así mismo indicó que se han establecido cinco etapas de acuerdo a las subregiones del departamento.

El funcionario explicó que se continúan con las visitas a los municipios para coordinar las jornadas de vacunación.

Apoyo

El plan de vacunación contra el covid -19 que arrancará después del 20 de febrero como lo anunció la Gobernación del Valle ha contado con el respaldo

de la empresa privada y la academia en la región.

Es así como Cenicaña y Asocaña hicieron ayer la entrega al Departamento de un ultracongelador, que permitirá conservar en condiciones especiales vacunas de covid -19.

El equipo fue trasladado a la sede del Centro Regulador de Urgencias entregado en comodato. “Hemos resaltado mucho que durante esta pandemia lo que más he sentido es la solidaridad, sentir la unión de trabajar el sector público, privado, la academia, todos, uniendo fuerzas en todas las etapas que hemos vivido del covid. Le agradezco a Cenicaña que fue el primero que nos llamó y alzó la mano”, dijo la gobernadora del Valle del Cauca, Clara Luz Roldán.

La Universidad del Valle también hizo entrega de tres ultracongeladores en calidad de comodato, con lo que el departamento ya cuenta con cinco equipos para poder conservar la vacuna.

La Universidad de La Salle anunció la donación de dos unidades de aislamiento epidemiológico portátiles para el proceso de vacunación

La secretaria de Salud del Valle María Cristina Lesmes dijo que “hemos solicitado que nos entreguen una para el oriente de Cali, para el Hospital ‘Isaías Duarte Cancino’, estamos ubicando el lugar preciso en el que pueda quedar para tener un lugar muy grande dedicado a la vacunación. Y estamos pendientes de solicitar una segunda para instalarla en el municipio de Tuluá”.

Alerta naranja

Por otra parte, luego que la ocupación de las camas en las unidades de cuidados intensivos se redujera a un 85% y se presentaran leves descensos en los casos de contagios y muertes por covid -19, el Gobierno del Valle anunció que el nivel de alerta en la red hospitalaria pasó de roja a alerta naranja.

La secretaria Departamental de Salud María Cristina Lesmes explicó que pasar de la alerta roja a naranja, significa que el Valle del Cauca está en capacidad de atender las personas con covid -19 que requieran una hospitalización en una unidad de cuidados intensivos dentro de nuestro territorio, que nos da abasto para nosotros mismos.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

[Facebook Comments Plugin](#)

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

